

Une délégation de Ford Blanquefort manifeste à Cologne

[A La UneBlanquefort](#)

Publié le 20/06/2018 à 11h15. Mis à jour à 14h02 par C. M.



Une délégation de 37 salariés de Ford Blanquefort s'est rendue à Cologne.

DR

La trentaine de salariés de Ford Blanquefort a été rejointe par des syndicalistes allemands devant le siège de Ford Europe.

Depuis ce mercredi matin, à 8 h 30, une délégation de l'usine Ford Aquitaine Industries (FAI) manifeste devant le siège de Ford Europe à Cologne (Allemagne) où se tient le Comité d'entreprise européen (CEEF).

[Ils sont 37 à avoir pris le train mardi à Bordeaux](#) à l'appel des syndicats CGT, CFTC, FO et CFDT pour le maintien de l'emploi et de l'activité industrielle au sein de l'usine de Blanquefort qui sera bientôt touchée par [un Plan de sauvegarde de l'emploi \(PSE\)](#). Selon Philippe Poutou (CGT), les manifestants girondins ont été **rejoints par des syndicalistes allemands** de Ford et de Getrag.



Les salariés de Ford Blanquefort ont été rejoints par des syndicalistes allemands.
Crédit photo : DR

Véronique Ferreira, maire de Blanquefort, et Christine Bost, vice-présidente du Conseil départemental de la Gironde, sont à leurs côtés. Elles doivent être reçues à midi par un dirigeant de Ford Europe, en présence de Gilles Penel, secrétaire adjoint du Comité d'entreprise de Blanquefort.



L'usine de Blanquefort sera bientôt touchée par un Plan de sauvegarde de l'emploi (PSE).
Crédit photo : DR

Ce dernier a d'ailleurs siégé au sein du Comité d'entreprise européen de Ford (CEEF) pour défendre l'avenir de l'usine de Blanquefort qui emploie près de 900 salariés.



Les syndicats veulent défendre l'avenir de l'usine de Blanquefort qui emploie près de 900 salariés.

Crédit photo : DR